

2019年

国体が茨城にやってくる！

国体推進課(☎826・1111 内線5133)



今 から2年後の2019
(平成31)年、茨城県で

「第74回国民体育大会」および「第19回全国障害者スポーツ大会」が開催されます。

全国各地で行われる予選を勝ち抜いた2万人を超えるアスリート達が、茨城の地に集結し、県内各所で熱い戦いが繰り広げられます。

土浦市でも、先日オープンしたJ・COMスタジアム土浦をはじめとする市内各会場で、水泳(水球)・軟式野球・相撲・高校野球(軟式)・障害者ゴルフの5つの競技が行われます。

そもそも

「国体」ってなに？



国民体育大会(通称「国体」)は、国内最大の国民スポーツの祭典です。スポーツの普及・啓発や、国民の健康増進・体力向上、そして豊かで活力ある地域社会づく

茨城国体のいろいろ

今大会の愛称とスローガン

いきいき茨城ゆめ国体2019 いきいき茨城ゆめ大会2019

第74回国民体育大会 / 第19回全国障害者スポーツ大会 翔べ 羽ばたけ そして未来へ

今大会の愛称は「いきいき茨城ゆめ国体」と「いきいき茨城ゆめ大会」。選手やボランティアをはじめ、国体に参加するすべての人々に、活力にあふれ、いきいきと活躍できる夢のあるスポーツの祭典の素晴らしさを感じてもらいたいという想いが込められています。

スローガンは「翔べ 羽ばたけ そして未来へ」。両大会に様々な形で参加することによって飛躍し、そして、未来に向けて大きく羽ばたいていける大会であるように、という想いが込められています。



いばラッキー

「いきいき茨城ゆめ国体・大会」のマスコットキャラクター。はるかな未来にある、幸運のエネルギーでできたラッキー星のかけらが弾けて、ラッキー星と名前が似ている茨城にやってきた。

イメージソング&ダンス

大会のイメージソングは「そして未来へ」。イメージソングにあわせたダンスは、初心者向けから上級者向けの3バージョン。みなさんもぜひチャレンジしてみてください。



国体の会期後に開催される「全国障害者スポーツ大会」は、第56回の国民体育大会から設立された障害者スポーツの全国規模の大会です。障害者に対するスポーツの普及、障害者の社会参加推進、さらにスポーツを通じた友情と国民のバリアフリー意識の向上を目的としています。

以降、毎年各都道府県の持ち回りで開催されており、茨城県では1974(昭和49)年の第29回大会以来、2度目の開催となります。

肉体の鍛錬を神前に奉納する神事として行われていたこの大会は、太平洋戦争などの影響で1943年の第14回大会を最後に開催されなくなりますが、終戦後の1946年、スポーツを通じて国民に勇気と希望を与えようという思いから、戦禍を免れた京都を中心とする京阪神地域で、「第1回国民体育大会」が開催されました。

国体のルーツは、「明治神宮競技大会」といわれています。肉体の鍛錬を神前に奉納する神事として行われていたこの大会は、太平洋戦争などの影響で1943年の第14回大会を最後に開催されなくなりますが、終戦後の1946年、スポーツを通じて国民に勇気と希望を与えようという思いから、戦禍を免れた京都を中心とする京阪神地域で、「第1回国民体育大会」が開催されました。

前

回の茨城国体は、日本の高度経済成長が収束し始め、ガッツ石松がWBC世界ライト級王者になり、長嶋茂雄が現役を引退した、そんな1974(昭和49)年に開催されました。

「水と緑のまごころ国体」と名づけられたこの第29回国民体育大会には、選手や運営に携わる係員などおよそ2万5千人が参加し、豊かな自然の中の美しい競技環境や、地域住民のまごころのこもったおもてなしなどから、高い評価を受けたと言われています。

当時の資料には、「広大な自然の中での式典は、史上空前で絶後の華麗さ」と評されています。

競技の面においても、茨城県勢が大活躍し、都道府県対抗で競う天皇杯(男女総合成績)、皇后杯(女子総合成績)ともに一位を獲得するなど、輝かしい成績を残しました。

土浦らしい国体を

2年後にせまる「いきいき茨城ゆめ国体」。現在開催に向け、準備を進めています。

市では今後、大会運営ボランティアや花いっぱい運動な



あれから45年 あの感動を再び...

ど、市民参加型の取り組みを展開し、市民の皆さんと共に前回国体に負けない、茨城らしい、そして土浦らしい国体をつくり上げていきたいと考えています。

今後の活動についてなどの情報は、土浦市実行委員会フェイスブックや、10月に開設予定の特設ホームページ内で順次発信していきます。ぜひご覧ください。

写真で振り返る国体

茨城国体写真展

1974(昭和49)年に開催された前回の茨城国体を振り返る写真展を開催します。

土浦市で開催された競技や開催当時の街並みの写真からは、競技参加者だけでなく、国体に携わる多くの人の熱気が伝わり、国体の盛り上がりが見えます。

この機会にぜひご覧ください。

日 8月17日(木)～9月15日(金)
場 本庁舎2階展示スペース
内 前回の茨城国体写真の展示と、今回の茨城国体の土浦市開催競技の紹介



2019茨城国体土浦市実行委員会
facebook

関連イベント情報など、随時発信中!

<https://www.facebook.com/kokutai.tsuchiura/>



みんなで国体を
もりあげよう!

